

03. März 2019

Mehr Mülleimer auf dem Spielplatz an der Münchner Freiheit

### **Antrag:**

Auf dem Spielplatz an der Münchner Freiheit werden größere oder zusätzliche Mülleimer aufgestellt. Zusätzliche Mülleimer können auch als „Verstärker“ direkt neben den vorhandenen Mülleimern aufgestellt werden.

### **Begründung**

Die ersten sonnigen Tage im Februar haben bereits gezeigt, dass die vorhandenen Mülleimerkapazitäten nicht ausreichen. Viele Eltern kombinieren den Spielplatzbesuch mit einem Eis vom Café an der Münchner Freiheit oder bringen anderes Essen in Verpackungen mit.

In der Vergangenheit hatten wir aufgrund zurückgelassener Essensreste bereits große Rattenprobleme auf dem Spielplatz an der Münchner Freiheit. Ein erster wichtiger Schritt, um eine Wiederholung zu vermeiden wäre, ausreichende Mülleimerkapazitäten vorzuhalten.

Leere Becher und Papiertüten, die auf dem Rand oder um den Mülleimer herum künstlerisch aufgetürmt werden, werden schnell durch einen Windstoß oder ein spielendes Kind über den ganzen Spielplatz verteilt. Die Müllentfernung ist dann weitaus mühsamer als die Leerung von zusätzlichen Mülleimern.



Bildquelle: privat